

協議会だより

大川圏域地域
自立支援協議会
平成 27 年 6 月 15 日
第 4 号

就労支援部会

平成 26 年度は、圏域内の企業訪問や障害者を対象とした職場体験、研修会を実施しました。中でも圏域内の就労支援事業所が参加し、先進的な取り組みを行っている「社会福祉法人はぐるま福祉会」を見学。働く事にこだわり、働く事の意義を意識し、個々の働く力を最大限に引き出す取り組みを見て、刺激を受けました。

平成 27 年度は「徳島自立支援センターあぶろーち」「はーとふる川内」に視察を予定。就労支援ネットワークを強化し、ひとりでも多くの利用者が仕事に就けるよう、目指していきたいと考えています。

相談支援部会

大川圏域の課題って何?より暮らしやすい地域になる為には、どうすれば良いかを考える場です。

又、事例検討を通し、相談技術の向上を目指します。相談支援専門員がより良い相談支援を提供出来るようになり、皆さんに障害サービスを上手に利用してもらえようしていきたいと思っています。

グループホーム連絡会

香川県には障害者のグループホームが大変少ないのをご存知ですか?当大川圏域も同様で、障害を持つ方の住まいの場について、今の現状や課題を話し合っています。

平成 26 年度は利用者の高齢化や緊急時の対応について話し合いました。今年は 7 月 28 日に講師の方を招いて消防法についての研修を予定しています。

日中活動事業所連絡会

障害を持たれた方が通う活動の場として圏域内には色々な事業所があります。利用者の方が安心して事業所を利用出来るよう支援者の研修を行ったり、事業所ごとの連携を図る為に、情報交換会を行っています。

今年は 7 月 14 日に講師の方をお招きし、精神障害者の支援についての研修会を行う予定です。

普及・啓発に向けた講演会

平成 27 年 3 月 6 日、明治学院大学の杉山恵理子教授をお招きし、「精神障害者の地域支援について」と題した講演会を開催しました。杉山先生に事例を交えた分かりやすいご講義をいただいた事で、精神障害の方が、地域で安心して生活をしていく為の支援の方法を考え直すきっかけになりました。

平成 27 年度末にも障害者差別解消法についての講演会を予定しています。自立支援協議会は、健常者・障害者の区別無く、誰もが暮らしやすい地域を目指して取り組んでいきたいと思ひます。

